

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711139 - TAMAM SYAFRIZAL

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	Baik..
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	sudah baik.
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	komunikasi: perhatikan eye contac saat berbicara dengan pasien ya dek. IC: apa yang membuat tidak nyaman tolong disampaikan ya. sudah cuci tangan, sudah menyiapkan pasien. Lapang pandang: gunakan objek yang memiliki warna kontras ya itu akan memudahkan pemeriksaan, gerakkan perlahan-lahan agar bisa mengetahui titik buta dan luas lapang pandang, jangan cepet-cepet ya. untuk arah temporal dan oblik datangkan benda dari sisi pasien ya, arah sudah dari 8 mata angin. Otot: belum melakukan cek kesimetrisan mata, pemeriksaan gerakkan baik. TIO: dibandingkn degan apa tekanan bola mata yang normal? cuci tanagn sebelum menyentuh pasien ya.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	NV: tidak meminta pasien membuka mulut untuk melihat deviasi rahang. N VII sensoris, caranya kok seperti itu, gunakan alat yang tersedia untuk kenyamanan pasien dan hyginitas (kamu menggunakan tutup botol)
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	untuk pemeriksaan sensibilitas, sebelum di tes ke pasien, sebelumnya dijelaskan ke pasien dan dicoba kan dahulu ke pemeriksa rasa alat tes sensibilitasnya, baru steelah itu coba ke pasien mata terbuka dulu, baru dites ke pasien mata terbuka.
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed consent: oke. sudah baik. Persiapan: jangan lupa pakai lup binokuler sejak awal pemeriksaan yaa dek. Kemudian posisi pemeriksa seharusnya duduk berhadapan dan kaki menyilang dengan pasien ya dek. Palpebra dan silia: seharusnya pake lup binokuler dek, nggak keliatan siliannya kalau nggak pakai. Palpebra perlu dilihat rima palpebranya juga ya dek. Hait hati. Konjungtiva dan sklera: Belum bisa melakukan eversi atau membalik palpebra superior, sehingga konjungtiva pars palpebra superior susah dinilai. Belajar lagi latihan lagi untuk eversi palpebra ya dek. Kornea: sebelum menggunakan keratoskop, seharusnya melihat kornea dari arah depan terlebih dahulu untuk melihat kejernihan dan kecembungannya. Kemudian cara pemeriksaan keratoskop placido belum benar dek, seharusnya senter mengarah ke arah keratoskop dek, bukan ke mata pasien, kalau ke mata pasien garis2 keratoskop jadi nggak kelihatan dong. Dilatih lagi ya hati hati. COA: oke. iris: oke. Pupil: oke. Lensa: oke. Kehabisan waktu belum mencuci tangan sesudah pemeriksaan ya.
Pemeriksaan Visus	hitung jari, seharusnya disesuaikan juga jarak dari pasiennya ya. visus mata kiri 1/300 sehingga perlu diperiksa persepsi warna dan sinar, namun hal ini tidak dilakukan.
Pemeriksaan Vital Sign	IC belum menyebutkan tujuan pemeriksaan, diperiksa suhu, TD, nadi dan napas tujuannya untuk apa?. Persiapan pasien OK. Persiapan alat belum menyiapkan/menyebutkan alat yang akan digunakan, belum memastikan semua alat berfungsi baik. Cuci tangan sebelum OK, belum cuci tangan setelah pemeriksaan. Px suhu OK. Px nadi dan pernapasan OK. Px TD sudah sesuai. GOOD JOB
Universal Precaution	cuci tangan terlalu cepat kurang dari 40 detik. waktu habis belum melepas APD